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同意公开

渝国资函〔2024〕217 号

重庆市国有资产监督管理委员会

关于市政协六届二次会议第 0121 号提案

办理情况的答复函

王健安委员：

您提出的《关于地铁一号线高庙村站增开出入口的建议》

（第 0121 号）收悉，我委高度重视，会同市规划自然资源局、重

庆交通开投集团对该建议进行了研究，现将办理情况答复如下：

一直以来，轨道集团高度重视乘客出行服务保障工作，全力

为市民方便、快捷出行创造良好条件。为把您的建议办好，轨道

集团第一时间组织相关人员现场踏勘，从提升轨道分担率角度，

向行业主管部门市住房城乡建委作了专题报告，市住房城乡建委

建议将封闭的 2 个出入口作为增开出入口。随即，轨道集团再次

组织设计单位研究，拟采取划定设置联络通道连接通道口的方式，

解决市民过街通行的实际问题，但由于该方案无法满足消防疏散

的标准、要求，故被相关职能部门否定。
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由于目前封闭的 2 个出入口是作为该站站内空间商业开发通

往地面的预留通道，实现商业开发，达到开放条件需要大量经费

进行改造，轨道集团属于公益性企业，无改造经费来源，也未找

到意向投资者，故暂未改造该附属设施空间。

鉴于上述原因，故导致该通道口无法开通，望您多多理解、

包容为谢！下一步，我委将督促轨道集团加快推进该空间的开发

利用进度，尽早开通该出入口，满足市民出行需求。

最后，衷心感谢您对轨道交通建设事业的关心和支持，希望

您提出更多宝贵的意见和建议，我委将督促轨道集团进一步做好

市民公共交通出行服务保障工作。

此答复函已经我委曾菁华主任审签。对以上答复您有什么意

见，请填写在回执上寄给我们，以便我们进一步改进工作。
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